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Herr Werbke

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N

Gemeinderat (Beantwortung Anfrage) 17.11.2020 Ö

Ausbau des Radwegs nach Ditzingen entlang der B 295

Anfrage aus dem Gemeinderat vom 29.09.2020

Her Werbke möchte über den Sachstand hinsichtlich des nicht vorhandenen Ausbaus des 
Radwegs nach Ditzingen entlang der B 295 informiert werden. Er fragt, was er den 
Anfragenden hierzu mitteilen könne und merkt an, dass man seit Monaten keinerlei 
Bauaktivitäten sehen könne.

Stellungnahme der Verwaltung

Die überarbeitete Ausführungsplanung bezüglich der Anpassung der Lage und Höhenprofile 
liegt zwischenzeitlich vor. In Abstimmung mit dem Landratsamt Böblingen wird derzeit  
geprüft, an welchen Stellen eine Bodenauffüllung erfolgen kann. Anschließend werden die 
Gespräche mit den Grundstückseigentümern zum Erwerb der benötigten Flächen für den 
Ausbau geführt. Danach kann die Ausschreibung der Bauleistungen erfolgen. 

Anlage/n
Keine


	Vorlage

